

Une nouvelle caravane à Miami contre le blocus de Cuba



La Havane, 23 oct. (RHC).- Les organisations de la communauté cubaine en Floride qui font partie de l'Alliance Martiana ont annoncé une nouvelle caravane de voitures contre le blocus de Cuba, samedi le 27 octobre, à Miami.

Dans une note rendue publique dans cette ville du Sud de la Floride, l'Alliance Martiana souligne que cette initiative a pour but d'exiger la levée immédiate et sans conditions du blocus car il porte atteinte au peuple cubain et à la pleine normalisation des relations entre les peuples et les gouvernements des États-Unis et de Cuba.

« La caravane est un soutien au vote contre le blocus qui aura lieu le 31 octobre prochain à l'assemblée générale de l'ONU et aux candidats aux élections de mi-mandat en faveur de la normalisation des relations entre les États-Unis et Cuba » signale le texte de convocation.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/174648-une-nouvelle-caravane-a-miami-contre-le-blocus-de-cuba>



Radio Habana Cuba